

## Bericht der Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission



Präsident: Hans Biemann

Mitglieder: David Barras  
Armin Bucher  
Arlène Marchand  
Sabine Sahli  
Liliane Delley (Protokoll)

Sehr geehrte Damen und Herren

Was für ein Jahr liegt hinter uns. Die Corona Pandemie hat unser ganzes Leben verändert. Niemand aber auch wirklich gar niemand hätte Anfang 2020 mit einem solchen Ausmass dieser Pandemie gerechnet. Im Frühling beim ersten Lockdown kam das ganze öffentliche Leben zu erliegen. Auch der ganze Pferdesport konnte grösstenteils nicht mehr ausgeführt werden.

Aus Gründen der Covid 19 Pandemie traf sich die Kommission für Ausbildung, Sport und Freizeit nur für eine Sitzung im vergangenen Jahr. Das zentrale Thema dieser Sitzung war, der Beitritt des SFV als Vollmitglied beim Schweizerische Verband für Pferdesport (SVPS).

Genauere Abklärungen haben inzwischen ergeben, dass die Vollmitgliedschaft beim SVPS dem SFV Fr. 14700.-- pro Jahr kosten würde und nicht wie an der Delegiertenversammlung angegeben Fr. 1000.--. Infolge dieser hohen Kosten ist der Vorstand des SFV der Meinung hier nicht beizutreten und wird dies an der DV auch so zu kommunizieren.

Es bleibt mir zum Schluss den Mitgliedern der Sportkommission für ihren Einsatz im vergangenen Jahr zu danken. Mit den besten Wünschen für ein hoffentlich besseres 2021 wünsche ich euch allen ein erfolgreiches Jahr.

Hans Biemann  
Präsident Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission